

Se confrontan senadores y diputados en Permanente por contratación de médicos cubanos

Senadores y diputados de la Comisión Permanente del Congreso se confrontaron por el anuncio del gobierno federal de contratar a 500 médicos cubanos. El priista Jorge Carlos Ramírez Marín manifestó su desaprobación y enérgica protesta pues en nuestro país sí hay médicos con capacidad y formados en el conocimiento de las necesidades e idiosincrasia de nuestra población, por su parte Julen Rementería dijo que con esta medida el Presidente es candil de la calle y oscuridad en su casa, en tanto Gerardo Fernández Noroña justificó la contratación porque los mexicanos solo quieren trabajar en los grandes hospitales.

https://drive.google.com/file/d/1jilu9PSbsR8WzS JE2b LXU2Qll26noL/view